

Adventbasar Kolumbienhilfe Essen

2021



November 2021

WIR HELFEN!

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona - Pandemie lässt einen Adventbasar, wie Sie und wir ihn kennen, auch in diesem Jahr noch nicht zu. Aber auch in dieser für uns besonderen und nicht einfachen Situation wollen wir die Arbeit der Schwestern in Kolumbien unterstützen. Gerade jetzt ist unsere Hilfe gefordert, da auch in Kolumbien das Corona - Virus sehr große Auswirkungen zeigt. Viele Schulen und Einrichtungen können nur eingeschränkt betrieben werden. Die Schwestern versuchen die Versorgung der Ärmsten sicherzustellen, was jedoch immer schwieriger wird, da der Orden in dieser Zeit keine Einnahmen erzielen kann.

Deshalb wird es auch in diesem Jahr einen digitalen Adventsbasar geben. Unter www.kolumbienhilfe-essen.de präsentieren wir Ihnen unsere selbst erstellten Produkte. **Bitte wählen Sie aus und bestellen bis zum 25.11.2021 mit dem beigefügten Formular. Alle Bestellungen können am Sonntag, 05.12.2021, in der Zeit von 12.00 bis 14.00 Uhr, im Foyer der Kirche St. Johann abgeholt werden.** Bitte geben Sie diese Informationen weiter, damit wir gemeinsam die Arbeit der Schwestern in Kolumbien tatkräftig unterstützen können.

Vielen Dank!